

DAUGHTERS OF CHARITY
St. Vincent de Paul
Bethlehem
Tel: 2744142 Fax: 2745277
E-mail: creche@creche-bethlehem.com

September 2024

Hallo zusammen,

im Namen der Kinder der Kinderkrippe und unserer kleinen Gemeinschaft freue ich mich, sagen zu können:
Es geht wieder los mit der Schule!

Da die Schule und der Kindergarten in der Kinderkrippe wieder aufgenommen werden, möchten wir diese Gelegenheit nutzen, um Ihnen ein wunderbares Schuljahr voller neuer Projekte und Erfolge zu wünschen! Wir hier hoffen, dass dieses Jahr bessere Erfahrungen mit sich bringt als das letzte. Trotz der schwierigen Umstände, mit denen wir aufgrund des Krieges, der Ausgangssperre und der wirtschaftlichen Störungen konfrontiert waren, hatten wir das Glück, mit unseren Kindern an sinnvollen Projekten zu arbeiten, und wir möchten diese mit Ihnen teilen.

Jedes Jahr warten die Kinder sehnsüchtig auf die Sommerzeit, die für sie wie „Urlaub“ ist. In dieser Zeit vervielfachen sich die Aktivitäten und sie lernen einen anderen Tagesablauf kennen. Ab Mai bereiten wir das jährliche Sommercamp für die älteren Kinder vor, das außerhalb der Einrichtung und weit weg von Bethlehem stattfindet. In diesem Jahr fand das Camp im Juli in der Stadt Jericho statt und dauerte fast zwei Wochen. Das Thema lautete „Sommer“ und es gab eine Vielzahl von unterhaltsamen Bildungsaktivitäten, Wettbewerben, Spielen und vielen Aktivitäten im Freien, darunter Besuche von Spielplätzen und Wasserparks in Jericho. Es war eine Freude, das Glück der Kinder zu sehen und ihr Lachen während des gesamten Camps zu hören.

Gleichzeitig installierten wir in der Kinderkrippe mehrere aufblasbare Wasserstrukturen in verschiedenen Größen, die großzügig von Spendern zur Verfügung gestellt wurden, damit auch die jüngeren Kinder Wasserspiele und neue Aktivitäten genießen konnten. Die Sommerzeit ist wie immer eine Gelegenheit, die Einrichtungen der Kinderkrippe zu verbessern, weiterzuentwickeln und zu warten, um sie auf das neue Jahr vorzubereiten. Dank Ihrer Unterstützung konnten umfangreiche Wartungsarbeiten in den Kinderzimmern, Klassenzimmern und auf den Spielplätzen im Freien abgeschlossen werden.

Vor kurzem haben wir uns von den Kindern verabschiedet, die erwachsen geworden sind und weiterziehen, sei es vom Internat oder vom externen Kindergarten. Wir haben auch eine neue Gruppe von etwa zwanzig Kindern aus bedürftigen Familien aufgenommen, damit sie von einer qualitativ hochwertigen Bildung in einer fürsorglichen Umgebung profitieren können.

Wir sind bereit, dieses neue Jahr mit Freude und Gelassenheit zu begrüßen und weiterhin für den Frieden zu beten, den unser Land so dringend braucht.

Wir versichern Ihnen, dass wir jeden Tag treu für Sie und Ihre geliebten Familien beten werden.

Möge der Herr Sie segnen,
Schwester Denise und die Gemeinschaft der Kindertagesstätte

(Deutsche Übersetzung aus dem Englischen: DeepL Pro)



©creche 9.2024

Mit freundlicher Unterstützung des Vereins
Christen helfen Christen im Heiligen Land e.V.
Dr.Then@christenhelfenchristen.de
www.christenhelfenchristen.de

